



真澄の空



学校 HP
QR コード

美里町立南郷中学校 学校だより

◆ 令和6年度第1学期始業式・第78回入学式 ◆

4月8日、令和6年度がスタートし、南郷中学校最後の1年が始まりました。始業式では、新2年生を代表して大山昊生さん、新3年生を代表して只野有紗さん、生徒会総務を代表して太田一綺さんが、新年度に向けての決意を発表しました。どの代表生徒も中学校閉校の年を有意義なものにするための抱負を発表し、学校生活への力強い決意が感じられました。

この日の午後からは、35名の新入生が、入学式に臨み、南郷中生の仲間入りを果たしました。式中、小高怜維さんが、新入生を代表して「誓いの言葉」を述べました。これから始まる中学校生活への熱い思いが伝わりました。今年度は、新入生35名を含め、全校生徒102名です。令和6年度の学校生活を充実したものとなるよう、教職員が一丸となり全力でサポートしていきたいと考えております。保護者の皆様、本校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



◆ 対面式を行いました ◆

4月9日(火)対面式が行われました。生徒会の活動紹介では、事前に作成した動画を活用しながら説明を行いました。部活動紹介では、実践を交えながら種目毎の特性や楽しさが伝わるように工夫しながら説明していました。入学して2日目の新入生は、やや緊張している様子でしたが、先輩方の熱心な説明に聞き入っていました。最後に新入生を代表して高橋颯来さんが「南郷中最後の1年間を多くのことに挑戦し、先輩方と盛り上げていきたいです。」とお礼の言葉を述べました。



◆ 学校からの情報 ◆

生徒への諸連絡に「Google Classroom」を積極的に活用しています。これは、生徒一人一人に宮城県教育委員会から割り当てられたアカウントを使ってアクセスします。保護者の皆様も、お子さんのアカウントとパスワードが分かればアクセスできます。お子さんから聞いて、ぜひ一度アクセスしてみてください。

